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COLUNA A VOZ DO RIO

O RIO CELEBRA A 
INSTALAÇÃO DE UM 
TOTAL DE 457 MIL 
LUMINÁRIAS DE LED EM 
TODA A CIDADE CIDADES, P4

COLUNA A VOZ DO POVO

DEPOIS DO INDULTO 
NATALINO WASHINGTON 

REIS TENTA ACORDO 
COM O STF GERAL, P2

ELA VOTOU  
E GANHOU!

VEM COM A GENTE
POVO E  

U.PODIUM 
DÃO 

PRÊMIOS 
E DINHEIRO  

DE VERDADE  
PRA VOCÊ!

PRESIDENTE:                                ALBERTO AHMED

POLÍCIA, P7

MULHERES MORREM E 
CRIANÇA FICA FERIDA 
EM GUERRA DA MILÍCIA 

NA ZONA OESTE

COM O DINHEIRO 
DA PREFEITURA 

É MOLE!
GERAL, P3
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CURTE 
ENTRADA 
EM NOVO 
PROJETO
CULTURA, P8

Vanessa 
Galdino da 
Silva, de 
Campos 
Elísios, 

Duque de 
Caxias, 
levou a 

televisão 
de 42 

polegadas!
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AS VÍTIMAS FORAM ALVEJADAS DURANTE CONFRONTO 
ENTRE MILICIANOS. SEGUNDO A CORPORAÇÃO, 
UMA DAS MULHERES QUE NÃO RESISTIU É MÃE 
DA CRIANÇA QUE FICOU FERIDA. AS MULHERES E 
A CRIANÇA ESTAVAM DENTRO DO MESMO CARRO 
QUANDO FORAM ATINGIDAS PELOS DISPAROS.

GRUPO DE DELAROLI QUER INVADIR MARICÁ
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Dr. Cosme vem candidato a 
prefeito

O médico é muito conhecido 
pelo trabalho na região Leste Flu-
minense através da Medicina e 
como gestor de saúde. O Dr. 
Cosme Salles, vem colocando o 
seu nome como pré-candidato a 
prefeito de Casimiro de Abreu nas 
eleições municipais do ano que 
vem. O Dr. Cosme é filho do ex-
-prefeito de Itaboraí, Cosme Sal-
les, e foi um grande secretário de 
Saúde na mesma cidade.

Solteiros
Os novos solteiros da Praça 

são Sérgio Cabral e Marcelo 
Calero.

Enfi m casados
Agora sim, Pedro Paulo pode 

ser chamado de marido de Tati 
Infante, os dois se casaram no 
sábado com Eduardo Paes repe-
tindo o papel de Juiz de Paes que 
fez com seu outro pupilo, Gui-
lherme Schleder.

Sérgio Soares vai tentar 
voltar à política em 2024

O ex-prefeito de Itaboraí por 
três mandatos, Sérgio Soares, vai 
tentar voltar ao Poder Executivo 
municipal, mas agora como postu-

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p
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lante ao cargo de vice-prefeito. Isso 
porque a deputada estadual Zeidan 
(PT), vice-presidente da Alerj, será 
a candidata a prefeita do município.

Em Alta
Se na capital Claudio Castro não 

vai bem, em Nova Iguaçu a histó-
ria é outra. A Prefab Future mostra 
aprovação em alta do governador.

Em Alta I
Mas altíssima é do prefeito 

Rogério Lisboa, mostrando que 
quem ele escolher como candidato 
terá um senhor padrinho.

Pesquisa vai defi nir o 
candidato

Os diretórios municipal e esta-
dual do Republicanos, irão pro-

mover uma pesquisa eleitoral nas 
ruas de Cachoeiras de Macacu com 
objetivo de escolher o nome mais 
forte para evitar a reeleição do 
atual chefe do Executivo muni-
cipal.

Pesquisa vai defi nir o 
candidato I

As opções são: o ex-pre-

Depois do indulto natalino Washington Reis tenta acordo com o STF feito por quatro mandatos, Cica 
Machado; o seu filho e candidato 
derrotado em 2020, Márcio de 
Cica; e o ex-secretário municipal 
de Saúde por oito anos, Marqui-
nhos Souza.

O PMN vem forte para as 
eleições

O presidente do diretório 
municipal do PMN de São Gon-
çalo, Michel Portugal, vai pro-
mover a primeira reunião do par-
tido, na próxima segunda-feira 
(04/09), no Centro. Na oportu-
nidade, discutiremos as direções 
e ideias para o futuro, faremos 
novas filiações e receberemos os 
nossos pré-candidatos.

Governo Rodrigo 
Medeiros pressionado 
pela oposição

Os vereadores aprovaram duas 
convocações para sabatinar dois 
nomes do alto escalão do governo 
Rodrigo Medeiros, no plenário da 
Câmara Municipal de Tanguá. São 
eles: o braço direito do chefe do 
Poder Executivo e assessor espe-
cial, Marlos Vivas, e o secretário 
de Educação e professor, Luciano 
Lucio. O autor do chamamento é 
o vereador de oposição, Delson 
Franco (MDB).

O 
Banco Nacional de De-
senvolvimento Econômi-
co e Social (BNDES) quer 
abrir uma linha de crédi-

to de R$ 500 milhões para o setor de 
audiovisual brasileiro. A afirmação é 
do presidente da instituição, Aloizio 
Mercadante. Ele abriu, na manhã desta 
quarta-feira (30), um seminário sobre 
incentivos ao setor, realizado na sede 
do banco, no Rio de Janeiro.  

Citando números de 2019 sobre a 
importância da indústria cultural no 
país, que empregava mais de 657 mil 
pessoas e movimentava cerca de R$ 
55 bilhões na economia, sendo R$ 
7,7 bilhões em impostos arrecadados, 
Mercadante afirmou que o banco vai 
voltar a ser protagonista no incentivo 
ao setor, após anos de retrocesso em 
governos anteriores.

“O tempo da resistência da cultura, 
da sobrevivência em relação ao des-
monte, ao negacionismo, ao retrocesso 
acabou. Precisamos de uma agenda 
ofensiva de defesa da cultura, do 
cinema e do audiovisual brasileiro”, 
afirmou. “Um banco público tem uma 
relação profunda com o desafio de 
impulsionar a cultura, a economia cria-
tiva e todo o audiovisual”, declarou 
Mercadante, que indicou que vai bus-
car parcerias com a iniciativa privada.
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Mercadante citou a necessidade de 

ajuda para produtoras de filmes e salas 
de distribuição que fizeram emprés-
timos com o BNDES e enfrentaram 
dificuldades durante a pandemia de 
covid-19. “Temos um passivo finan-
ceiro para negociar. Estamos muito 
atentos de que precisamos encontrar 
soluções e permitir que essas empre-
sas sobrevivam e possam voltar ao 
mercado. Vamos fazer isso, nos limi-
tes da lei, tudo o que estiver ao nosso 
alcance. Vamos olhar com carinho 
e atenção para que o audiovisual se 
recomponha e recupere o seu papel 
histórico”, afirmou.

“Nós queremos colocar no crédito 
direto para o audiovisual R$ 500 milhões 
o mais rapidamente possível, para a gente 
começar a refinanciar o cinema”, anun-
ciou Mercadante, que fez uma sugestão 
às pequenas produtoras.

“A fragilidade no início de uma pro-
dutora dificulta o financiamento. Tem 
dificuldade de garantias, dificuldades 
da lei que são intransponíveis. Pen-
sem a possibilidade de montar coo-
perativas.”

Ele acrescentou que, para o 
BNDES, é mais rápido e ágil finan-
ciar cooperativas. “As novas produ-
toras juntas têm forças. Separadas 
podem não ter condições de atraves-
sar o momento inicial. Depois podem 
virar uma produtora independente.”

Projetos no Congresso
A ministra da Cultura, Margareth 

Menezes, defendeu políticas de incen-
tivo ao audiovisual brasileiro, como 
regulação das plataformas digitais, 
direitos autorais mais justos e a cha-
mada cota de telas, que reserva espaço 
na TV paga para a exibição de produ-
ções nacionais. O projeto de lei tra-
mita no Congresso e foi aprovado, na 
terça-feira (29), pela Comissão de Edu-
cação e Cultura do Senado.

“É importantíssimo estarmos vol-
tados, neste momento, com toda a 
nossa força e determinação para colo-
car o setor audiovisual brasileiro a todo 
vapor, no que diz respeito à sua pro-

dução, visando ao desenvolvimento 
econômico.”

A ministra ressaltou a diversidade 
da população brasileira como uma das 
forças do audiovisual. “Fundamental 
que outros talentos tragam diversi-
dade da nossa gente, também possam 
ter espaço para refletir o jeito e as fei-
ções do nosso povo. Um audiovisual 
no qual a gente possa se reconhecer. 
Nele podemos registrar nosso tempo 
e imaginar nossos mundos, tudo sob 
a nossa ótica, do nosso jeito.”

O senador Humberto Costa (PT-
PE), autor do Projeto de Lei (PL) 

1.994/2023, que regula serviços de 
streaming, criando uma contribuição 
por parte das empresas de vídeos sob 
demanda para financiar produções 
nacionais, participou do seminário por 
meio da exibição de um vídeo gravado. 
“Nossa proposta é assegurar um mer-
cado dinâmico com equilíbrio com-
petitivo entre as várias modalidades 
de serviço, para dar novo impulso de 
produção à indústria nacional, inves-
tindo muito em conteúdos regionais, 
como forma de fomentar as atividades 
e privilegiar a diversidade cultural bra-
sileira”, falou na mensagem.
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Na iminência de ver decretada a exe-
cução de uma pena de sete anos e 

dois meses de reclusão em regime semia-
berto, imposta a ele pelo STF por prá-
tica de crime ambiental, o ex-prefeito 
de de Caxias e atual secretário estadual 
de Transportes, Washington Reis, está 
apelando por um acordo de não perse-
cução penal para evitar a prisão.

Reprodução

Depois do indulto natalino 
Washington Reis tenta acordo com 
o STF I
Petição nesse sentido foi protocolada no STF 
pelo advogado Antônio Castro, o Kakai, que 
alega prática de delito de menor gravidade 
para tentar aliviar a situação de Reis, que 
desde 2017 vem protelando por meio de recur-
sos o cumprimento da sentença proferida em 
dezembro de 2016.
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Anúncio foi feito por Mercadante em seminário sobre o setor
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ue Maricá é um município rico, todo 
mundo sabe. E que tem muita gente 
querendo ‘beber dessa fonte”, isso é 
óbvio. E essa disputa já começou: o 
grupo político de Marcelo Delaroli, 

atual prefeito de Itaboraí, vai entrar na disputa 
pela prefeitura de Maricá e Quaquá, ex-prefeito 
da cidade, já admitiu que quer voltar a coman-
dar a cidade, buscando dar continuidade ao seu 
trabalho, aplaudido pela população local.

A festança de 190 anos de Itaboraí, que foi 
comemorada durante todo o mês de maio, deu 
o que falar nas redes. Entre ações e inaugura-
ções, a prefeitura anunciou apresentações gratui-
tas de Maiara e Maraisa, Pixote e Léo Santana.

Ao todo, os valores para contratação das atra-
ções giram em torno de R$ 1,1 milhão.

Além do investimento para pagar as apresenta-
ções, o município publicou apenas no último dia 
2 de maio um termo aditivo ao contrato da Secre-
taria de Turismo com uma empresa que monta 
palcos e fornece equipamentos para shows.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 1º DE SETEMBRO DE 2023

DIVULGAÇÃO

A Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro (Alerj) 
aprovou, em primeira discus-
são, nesta quinta-feira (31), o 
Projeto de Lei que regulamenta 
procedimentos de segurança 
para as empresas concessioná-
rias de trens e metrô do Rio. A 
medida, de autoria da deputada 
Martha Rocha (PDT), ainda 
precisa passar por uma segunda 
votação em plenário.

O texto garante que medi-
das técnicas, administrativas e 
educativas sejam adotadas pelas 
concessionárias, a fim de garan-
tir a eficiência e regularidade do 
tráfego, bem estar dos passa-
geiros, prevenção de acidentes, 
além da preservação do patri-
mônio, a educação dos usuá-
rios, a manutenção do funcio-
namento das linhas, a prisão 
em flagrante, a apreensão de 
objetos ilegais, o isolamento 
dos locais de acidentes e cri-
mes e o respeito às liberdades 
e garantias individuais do cida-
dão, vedando qualquer cons-
trangimento contra seu exercí-

cio manifestado de forma artís-
tica ou cultural, desde que cum-
prindo a legislação.

“Este é um projeto para que 
possamos ter mais segurança e 
agilidade nos serviços prestados 
pelas concessionárias, sem dei-
xar, no entanto, de observar a 
essencialidade dos serviços fer-
roviários e metroviários”, justi-
ficou Martha.

Acidentes e quaisquer 
outros fatos de interesse policial 
deverão ser comunicados ime-
diatamente pelos funcionários 
responsáveis pela segurança ao 
Centro Integrado de Comando 
e Controle do Rio de Janeiro 
(CICC) e à Agência Reguladora 
de Serviços Públicos Concedi-
dos de Transportes Aquaviá-
rios, Ferroviários e Metroviá-
rios e de Rodovias do Estado do 
Rio de Janeiro (Agetransp). A 
autoridade que primeiro iden-
tificar o ocorrido, poderá auto-
rizar a imediata remoção das 
vítimas caso estejam no leito 
da via e prejudicarem o tráfego 
dos veículos.

Todo mundo quer ‘mamar 
nas tetas’ de Maricá

Grupo de Delaroli e Quaquá vão brigar pela prefeitura de Maricá em 2024

Pesquisadores da Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro (UFRJ) desenvolveram 
o aplicativo gratuito PesoGes-
tBr para que as gestantes bra-
sileiras possam acompanhar 
seu próprio estado nutricio-
nal durante a gravidez.  

A ferramenta foi elaborada 
pela estudante Thais Rangel, 
quando fazia doutorado no 
Instituto de Nutrição Josué 
de Castro da UFRJ. Atual-
mente, ela faz pós-doutorado 
no Canadá. Thaís explicou à 
Agência Brasil que o aplicativo 
(app) é um produto do projeto 
que vinha sendo tocado desde 
2005 por Gilberto Kac, profes-
sor titular do instituto, tam-
bém coordenador do Observa-
tório de Epidemiologia Nutri-
cional da universidade.

A ideia era criar um ins-
trumento novo para monito-
rar o ganho de peso na gesta-
ção para ser usado no Sistema 
Único de Saúde (SUS). No 
ano passado, o professor con-
seguiu colocar na caderneta 
das gestantes as novas curvas 

de ganho de peso gestacional. 
“A gente está falando de cinco 
milhões de gestantes que são 
avaliadas anualmente”, desta-
cou Gilberto Kac, à Agência 
Brasil. As curvas foram publi-
cadas em 2011 e substituem 
os parâmetros anteriores, que 
eram chilenos e americanos e, 
portanto, não adaptados para 
a realidade brasileira.

Os pesquisadores defini-
ram também, dentro do pro-
jeto, as novas recomendações 
de ganho de peso das mulheres 
brasileiras, a partir de evidên-
cias científicas e de discussão 
com especialistas e represen-
tantes do Ministério da Saúde. 

“Com base nessas duas fases 
– curvas e recomendações, a 
gente criou esse instrumento 
para monitorar o ganho de 
peso durante a gestação”, 
disse Thaís. Em um primeiro 
momento, a ideia era que o 
aplicativo fosse utilizado ape-
nas por profissionais de saúde. 
Em seguida, decidiram esten-
der o uso do aplicativo tam-
bém para as gestantes.

ORIENTAÇÕES
O aplicativo permite que 

a gestante monitore o seu 
ganho de peso a cada semana, 
usando a curva para acompa-
nhamento nutricional que ela 

receba informações se o seu 
peso está adequado ou não, 
de acordo com as recomenda-
ções, além de algumas orien-
tações básicas sobre alimen-
tação e nutrição, baseadas no 
Guia Alimentar da População 
Brasileira.

Thaís Mendes esclareceu 
que o aplicativo não substitui 
o acompanhamento pré-natal. 
“A ideia era que fosse apenas 
uma ferramenta que permi-
tisse empoderar a gestante, 
para que conseguisse acompa-
nhar seu peso”. A ferramenta 
é toda offline, não armazena 
os dados da gestante em lugar 
nenhum, pensando na prote-
ção de dados e em ética em 
pesquisa. “Mas que fosse uma 
possibilidade de ela ter os seus 
dados em um celular ou tablet 
e pudesse se acompanhar”. 
Quando está fora de peso, ela 
recebe um aviso para procurar 
o profissional de saúde que 
está fazendo o seu acompa-
nhamento pré-natal e conver-
sar com ele sobre isso.

A Prefeitura do Rio anun-
ciou que, a partir de hoje, mais 
uma linha de ônibus entrará 
em operação na cidade. O ser-
viço especial complementar 
635 fará o trajeto entre Ban-
cários, na Ilha do Governa-
dor, e a Praça Saens Peña, na 
Tijuca, via Linha Vermelha. 

O novo percurso deve 
desafogar e auxiliar a linha 
regular 634 (Bananal x Saens 
Peña). O objetivo, segundo 
a prefeitura, é atender, espe-

cialmente, os alunos da Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro (UFRJ), que fica na 
Ilha do Fundão.

Com a nova linha, chega 
a 76 o número de serviços de 
ônibus a mais na cidade desde 
o dia 1º de junho, quando 
começou a vigorar o acordo 
judicial firmado entre o Muni-
cípio, os consórcios de ôni-
bus e o Ministério Público 
Estadual. 

Segundo a Prefeitura do 

Rio, o plano operacional tem 
como objetivo regularizar, de 
forma gradual, o serviço de 
ônibus para atender todas as 
regiões da cidade. O acordo 
prevê que a receita da tarifa 
paga pelos passageiros de R$ 
4,30 seja acrescida por um 
valor adicional que consi-
dera a quilometragem per-
corrida pelos coletivos. A 
prefeitura atesta a quilome-
tragem rodada por meio de 
GPS.

Alerj aprova lei que 
regulamenta padrões de 

segurança em trens e metrô

UFRJ cria aplicativo gratuito para 
acompanhar peso de gestantes

Ferramenta 
está disponível 
para sistemas 
Android e IOS

Ilha volta a ter linha complementar entre 
Bancários e a Praça Saens Peña, na Tijuca

Com o trajeto lançado pela Prefeitura do Rio, 76 serviços de ônibus já voltaram a operar na cidade
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�Prefeitura de Resende fará 
acompanhamento nutricional 
aos servidores que tenham 
encaminhamento para trata-

mento de doenças relacionadas à ali-
mentação. A Saúde Ocupacional, em 
parceria com a Secretaria Municipal 
de Saúde, fará, a partir de setembro, 
o agendamento para que os profissio-
nais sejam acompanhados pelos nutri-
cionistas do setor.

Segundo informações da Secretaria 
Municipal de Administração, o acompa-
nhamento nutricional é destinado aos 
servidores públicos ativos que tenham 
condições de saúde que necessitem de 
tratamento, como diabetes, hiperten-
são, dislipidemia, obesidade, e demais 
doenças. 

O servidor que desejar solicitar o 
acompanhamento, pode fazer o reque-
rimento na Saúde Ocupacional a partir 
do dia 1º de setembro através do tele-
fone (24) 99976-6966 (que também 
funciona como WhatsApp) ou presen-
cialmente, na Rua Mário Piriquito, nº 
88, no bairro Jardim Jalisco. 

“Sabemos que muitas condições de 
saúde trazem limitações alimentares às 
pessoas e em muitas delas, a recupera-
ção ou controle da doença está asso-
ciada à boa alimentação. Por isso, vamos 
iniciar este acompanhamento aos ser-
vidores públicos ativos para que con-
sigamos auxiliá-los em seus respecti-
vos tratamentos”, explicou Júlio César 
Barbosa da Silva, secretário de Admi-
nistração.

É importante ressaltar que o servidor 
precisa ter encaminhamento do médico 
comprovando a doença e a necessidade 
de acompanhamento nutricional, além 
das informações pessoais complemen-
tares, como número da matrícula, setor 
e dados pessoais. 
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Sabemos que muitas 
condições de saúde 
trazem limitações 
alimentares às pessoas 
e em muitas delas, a 
recuperação ou controle 
da doença está associada 
à boa alimentação. Por 
isso, vamos iniciar este 
acompanhamento aos 
servidores públicos 
ativos para que 
consigamos auxiliá-los 
em seus respectivos 
tratamentos”
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro
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ORio celebra a instalação de um total de 457 mil luminárias de LED em toda a cidade, superando 
a estimativa inicial de 450 mil previstas no contrato da Parceria Público-Privada de Iluminação 

Pública da Prefeitura.No decorrer do processo de modernização da iluminação municipal, a Rioluz 
identificou 80 mil novos pontos de luz que precisavam ser contemplados. A parceria engloba um 
investimento total de R$ 1,4 bilhão para modernizar a iluminação da cidade.O contrato contempla 
a substituição dos postes de aço por novos de fibra, mais duráveis e resistentes a descargas elétricas.

RIO DE LED

Quando o assunto é profis-
sionalização na área de beleza 
e estética, o Espaço da Mulher 
Mesquitense se destaca. O 
equipamento está com ins-
crições abertas para novas 
turmas de Depilação e de 
Design de Sobrancelhas. As 
capacitações são direciona-
das às mulheres acima de 16 
anos. Para isso, as interessa-
das devem procurar o local, 
que fica na Rua Libânia 195, 
na Vila Emil, de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 17h. Lá, 
é necessário apresentar docu-
mento de identificação com 
foto, CPF e comprovante de 
residência em Mesquita.

Coordenadora municipal 
de Políticas Para Mulheres, 
Silvânia Almeida lembra que 
as vagas são limitadas. “Nós 
sempre prezamos pelo ensino 
de qualidade durante o tempo 
de aula. As capacitações con-
tam com conteúdos teóricos 
e práticos, ou seja, desde a 

leitura do material didático à 
prática. Com isso, nossos pro-
fessores dedicam total aten-
ção a cada aluna para garan-
tir o aprendizado das técni-
cas necessárias em cada área”, 
explica Silvânia, que tam-
bém é gestora do Espaço da 
Mulher Mesquitense.

�������	
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O local é referência no 

acolhimento às mulheres. 
Além dos cursos profissio-
nalizantes que potencializam 
esse público para o mercado 
de trabalho e, consequente-
mente, para a independên-
cia financeira, o Espaço da 
Mulher Mesquitense é um 
equipamento fundamental 
na promoção do empodera-
mento feminino. Lá, é possí-
vel encontrar oficinas, rodas 
de conversa sobre diversos 
temas e turmas de ritmos, 
além de atendimento nutri-
cional. 
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Agendamento 
começará a ser feito 
a partir do dia 1º de 

setembro no setor de 
Saúde Ocupacional
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Mulheres a partir de 16 anos podem procurar 
o Espaço da Mulher Mesquitense

DOAÇÃO DE AGASALHOS

A Campanha do Agasalho 2023 da Casa São Luiz, que 
completa 133 anos neste mês, vai doar: 100 cobertores e 
73 peças de roupas que serão oferecidas para o Centro de 
Referência de Assistência Social (CRAS), no Caju; Fun-
dação Gol de Letra; Associação Arte Salva Vidas; e o Ins-
tituto Oportunidade Social - TOTVS.

IMPERIO SAMBA FEST

No próximo sábado, dia 9 
setembro , a partir das 19h, 
tem a última edição do Império 
Samba Fest. O evento que tem 
12 horas de duração , acon-
tece na quadra do Império 
Serrano.Abrem os trabalhos 
a Mocidade Unida da Gló ria 
- MUG, escola de samba do 
Espírito Santo. De São Paulo 
chegam as tradicionais Nenê 
da Vila Matilde e Tom Maior. 
Do Rio de Janeiro, teremos 
as tradicionalíssimas Unidos 
de Padre Miguel, Mangueira, 
Beija Flor e Império Serrano.A 
festa ainda terá show de Renan 
Oliveira e Nego Damoé.
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Nova Iguaçu deu um passo importante 
para a modernização e agilidade nos aten-
dimentos à população que recebe visitas 
domiciliares. Os agentes comunitários de 
saúde começaram a utilizar tablets para 
cadastramento e coleta de informações 
de maneira ágil e prática, eliminando o 
preenchimento manual. 

Nas duas primeiras semanas de uso 
do equipamento, os agentes já fizeram 16 
mil novos cadastros em Nova Iguaçu. Os 
aparelhos são conectados ao Ministério 
da Saúde. O aplicativo garante acesso em 
tempo real as informações dos pacien-
tes, como visitas domiciliares, histórico 
médico, consultas, caderneta de vacina-
ção, entre outras informações importan-
tes que irão compor a base de dados do 
município. 

O grande diferencial é que essas infor-
mações podem ser coletadas sem acesso a 
internet, facilitando o trabalho de cadas-
tramento. Esses dados são automatica-
mente sincronizados com os sistemas 
das unidades de saúde assim que houver 
conexão, garantindo um registro centra-
lizado e seguro. 

“Com esta nova tecnologia de coleta 
de dados será possível analisar, mapear, 

estudar e planejar estratégias para pro-
mover a saúde na região, seja através de 
campanhas, exames, mudança no perfil 
das unidades ou criar um novo serviço 
de atendimento. Vamos ter em tempo 
real informações importantes”, ressalta 
o secretário municipal de Saúde, Luiz 
Carlos Nobre Cavalcanti. 

Atualmente, Nova Iguaçu conta com 
611 agentes comunitários de saúde que 
fazem um trabalho de visitas domicilia-
res divididas por região. Cada profissio-
nal recebeu um tablet para fazer o atendi-
mento e passaram por capacitações sobre 
o uso do equipamento. A expectativa é 
que cada profissional possa entrevistar 
até 750 moradores por mês, dobrando 
a assistência oferecida pela atenção pri-
mária em saúde. 

Um dos agentes comunitários de saúde 
que aprovou o uso dos tablets foi Rafael 
Mikalauskas da Silva, de 34 anos. Ele é 
responsável pelas visitas domiciliares na 
região de Santa Rita, que utiliza a Clí-
nica da Família local como suporte para 
os pacientes atendidos. 

“Deu agilidade ao nosso trabalho. 
Temos todas as informações na palma da 
mão e não precisamos mais usar papel, o 

que é bom para o meio ambiente. A saúde 
tem que evoluir junto com a tecnologia e 
essa novidade certamente irá ajudar nos 
atendimentos”, conta. 

Os iguaçuanos aproveitaram a novi-
dade e fizeram questão de agradecer pelos 
serviços prestados pelos agentes. 

“O papel dos agentes de saúde é impor-
tante. São educados, chamam, conver-
sam, perguntam se estamos precisando 
de alguma coisa. Sinal de que se impor-
tam com o morador e estão prontos para 
ajudar”, conclui conta Maria das Graças 
Ferreira Gomes, de 73 anos. 
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Os agentes comunitários de saúde 
desempenham papel importante na pres-
tação de cuidados médicos à comunidade 
local. Eles são a ligação direta entre os 
moradores e os serviços de saúde, reali-
zando visitas domiciliares, monitorando 
condições de saúde, fornecendo orienta-
ções e promovendo a prevenção de doen-
ças. No entanto, muitas vezes, esses pro-
fissionais enfrentam desafios ao regis-
trar e acessar informações relevantes de 
forma eficiente.

�Prefeitura de Maricá, 
por meio da Secretaria 
de Cultura, promove 
nesta sexta-feira (1º), 

data em que se comemora o 
Dia do Bailarino, a sexta edi-
ção do evento de dança “Bai-
larin Fest”, na Praça Tiraden-
tes, em Araçatiba. O evento vai 
até domingo (03) e terá início 
às 19h com apresentações de 
diversas performances para o 

público aproveitar.  
O evento fixado na pro-

gramação cultural da cidade 
reúne anualmente mais de 
uma centena de artistas e já 
contou com a participação de 
nomes consagrados mundial-
mente. A última edição teve 
a presença da atriz e dança-
rina clássica Ana Botafogo, pri-
meira bailarina do Ballet do 
Theatro Municipal do Rio de 

Janeiro, que já se apresentou 
na Europa, América do Norte, 
América Central e América do 
Sul. Em 2022, Ana levou suas 
alunas que tiveram uma boa 
aprendizagem nas técnicas de 
dança.

Desta vez haverá apresenta-
ções de três companhias espe-
cialmente convidadas para a 
abertura: a premiadíssima 
Focus Cia. de Dança, a Cia. 

Bemo, com Cícero Gomes, 
primeiro bailarino do Theatro 
Municipal do Rio de Janeiro, 
junto a Manuela Roçado, e a 
Cia. Tereza Petsold, primeiro 
grupo de dança profissional 
da Baixada Fluminense.  

Nos dias seguintes, sábado 
e domingo, os espetáculos 
acontecem às 14h e às 19h. O 
primeiro horário está reservado 
para as escolas e academias de 

dança do município e adjacên-
cias; e o segundo para compa-
nhias convidadas pelo festi-
val a estarem no palco, como 
Grupo Movimento, Nós da 
Dança, Petite Danse, Filhos 
do Samba e Samballet da Inclu-
são. O encerramento do evento 
ficará por conta da Escola de 
Samba União de Maricá.  

O secretário de Cultura, 
Leandro Dasilva, recorda o pri-

meiro Bailarin Fest, em 2017, 
quando era coordenador de 
dança da pasta, e fala da emo-
ção de estreia do projeto para 
o momento atual estando à 
frente da Secretaria. “A ale-
gria é a mesma, mas a sensa-
ção de olharmos para trás e 
vermos que chegamos a uma 
sexta edição dentro dos objeti-
vos sonhados, desde sempre, é 
bom demais”, destacou.
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O secretário municipal de Cultura, Robson Sarmento, destacou 
que a Lei Paulo Gustavo é importante para os artistas

Divulgação

Rafael Barreto/PMBR
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 A Prefeitura de Belford 

Roxo publicou em Atos Ofi-
ciais dois chamamentos públi-
cos da Lei Paulo Gustavo (Lei 
Complementar 195, de 8 de 
julho de 2022 a fim de selecio-
nar projetos de iniciativas cul-
turais de apoio à produção de 
audiovisual, cinemas de rua, 
cinemas itinerantes, capaci-
tação, formação e qualifica-
ção no audiovisual, cinemas 
de rua, cinemas itinerantes, 
capacitação, formação e qua-
lificação no audiovisual. As 
inscrições terminam no dia 5 
de setembro.

As inscrições serão feitas 
exclusivamente pela internet 
através do link: https://forms.
gle/5G4YcMJq2Fa6vaRA8. 
Dúvidas específicas podem 
ser resolvidas pela Comissão 
de Seleção, Avaliação e Acom-
panhamento pelo e-mail: lpg-
belfordroxo2023@gmail.com

Objetivando o melhor para 
o Município de Belford Roxo, 
todas as produções de audiovi-
sual contempladas nesta cha-
mada deverão abordar temas 
educativos, destinados às esco-
las públicas e privadas que pos-
sam ser exibidos com classifi-
cação livre.

Pode se inscrever no Cha-
mamento Público, pessoa jurí-
dica preferencialmente sediada 

no Município de Belford Roxo 
e o agente cultural preferen-
cialmente residente no Muni-
cípio de Belford Roxo, as 
decisões sobre esta questão 
caberão a Comissão de Sele-
ção, Avaliação e Acompanha-
mento mediante os documen-
tos apresentados. “O chama-
mento público é uma oportu-
nidade de os artistas de Bel-
ford Roxo mostrarem que pro-
duzem cultura. Queremos tra-
zer essas pessoas para perto de 
nós, pois a arte é fundamental 
no nosso dia a dia”, avaliou o 
secretário municipal de Cul-
tura, Robson Sarmento.

O resultado da Seleção será 
divulgado no endereço eletrô-
nico da Prefeitura de Belford 
Roxo: https://prefeiturade-
belfordroxo.rj.gov.br/cultura 
e publicado no Diário Oficial 
do Município de Belford Roxo, 
conforme datas elencadas no 
Anexo I do edital, contem-
plando a listagem dos selecio-
nados, de acordo com a ordem 
de classificação, além dos pro-
ponentes não selecionados, 
seguindo a ordem decrescente 
de classificação final obtida.

Mais informações sobre ins-
crições, premiações e outros 
itens podem ser obtidas pelo 
site: https://prefeituradebelfor-
droxo.rj.gov.br/cultura/. 
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O evento vai até domingo (03) e terá início às 19h com apresentações de diversas performances
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Nas duas primeiras semanas de uso do equipamento, os agentes já fi zeram 16 mil novos cadastros
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T
rês suspeitos de chefiar uma 
milícia foram presos em fla-
grante em Campo Grande, 
na Zona Oeste do rio. Com 

eles, foram apreendidas onze armas, 
além de carros e munição.

Equipes da Coordenadoria de 
Recursos Especiais (Core) e da 8ª 
DPJM/Corregedoria da Polícia Mili-
tar foram até a boate Maldivas Ginke-
ria, que fica na Estrada Guandu do 
Sapé, para checar informações sobre 
uma reunião de milicianos.

Cristiano da Silva Queirós, Jeffer-
son Ferreira de Oliveira e Lucas dos 
Santos Oliveira foram autuados em fla-

grante por formação de milícia privada 
e porte ilegal de arma de uso restrito. 
Outros suspeitos conseguiram fugir.

Segundo a polícia, Cristiano é 
apontado como chefe da milícia que 
atua no bairro Santa Margarida. Ele 
também é investigado no inquérito 
que apura a morte de um sargento da 
Polícia Militar.

Com os presos, foram apreendidas 
três pistolas com numerações raspadas, 
bem como carregadores e munição.

Durante a operação, também foram 
apreendidas outras oito pistolas, três 
veículos, um Kit Roni, celulares, uma 
balaclava e uma faca tática.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 1º DE SETEMBRO DE 2023

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

A Core e a Corregedoria 
da PM atuaram em 

conjunto para  
realizar a prisão.  

Um dos presos é suspeito 
de chefiar a milícia 
em Santa Margarida 
e é apontado como 

autor de um homicídio 
contra um PM

 A criança de 11 anos que foi baleada na 
Praça Seca, Zona Oeste do Rio, recebeu, 
ontem, alta hospitalar. Segundo a Secre-
taria Municipal de Saúde (SMS), o jovem 
estava internado no Hospital Municipal 
Lourenço Jorge, na Barra da Tijuca, com 
o quadro de saúde estável.

A criança foi atingida na perna, nesta 
quarta-feira (30), no cruzamento da Rua 
Baronesa com a Rua Marangá, que é um 
dos acessos ao Morro da Barão, comu-
nidade dominada pelo Comando Verme-
lho (CV). De acordo com a Polícia Mili-
tar (PM), a vítima foi socorrida por fami-
liares para a Policlínica Newton Bethlem 
e, após os primeiros atendimentos, trans-
ferida ao Lourenço Jorge.

Nesta quinta-feira (31), a SMS infor-
mou que “a direção do Hospital Munici-
pal Lourenço Jorge disse que o paciente 
recebeu alta hospitalar”. 

Procurada, a PM afirmou que não houve 
operação na região no momento dos tiros. 
No entanto, de acordo com a corporação, 
agentes do 18º BPM (Jacarepaguá) foram 
acionados para checar a entrada da vítima 
na Newton Bethlem.

Segundo a Polícia Civil, a investigação 
segue em andamento para apurar a autoria 
do crime na 28ª DP (Praça Seca).

Três suspeitos de integrar 
milícia são presos, e 
11 armas, apreendidas 
em Campo Grande

A Receita Federal apreendeu 1,5 tonelada de brinquedos infantis com 
indícios de falsificação em duas lojas no Centro do Rio.

Segundo a Receita, o valor total estimado das mercadorias apreendi-
das é de R$ 5 milhões. A ação de combate à pirataria foi feita em parceria 
com a Polícia Militar.

A apreensão foi realizada pela Divisão de Vigilância e Repressão ao Con-
trabando e Descaminho da Receita Federal na 7ª Região Fiscal.

De acordo com o órgão, “produtos piratas, principalmente brinquedos, 
podem causar diversos males aos consumidores, principalmente crianças.”

Um dos suspeitos de parti-
cipar da morte de uma mulher 
trans em Belford Roxo foi 
preso nesta terça (29) por 
policiais civis da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flumi-
nense. Kauã Vinícius Ferreira 
da Silva, de 19 anos, é suspeito 
de ser o autor do crime.

Ele está preso de forma 
temporária até que se escla-
reça toda a investigação. O 
crime aconteceu no dia 25 de 
julho. A técnica de enferma-
gem Julia Nicoly Moreira da 
Silva, de 34 anos, foi encon-
trada dentro de casa com mar-
cas de facadas e amordaçada. 
Para a família, ela foi vítima 
de crime de ódio.

A polícia diz que um 
segundo homem participou do 
crime, e ainda busca identificá-
-lo. A investigação aponta que 
eles conheciam a vítima e que 
a morte aconteceu depois de 
uma discussão após um encon-
tro na casa dela.

Julia trabalhava para a 
Organização Social (OS) 
Ideias e dava expediente no 
Hospital Getúlio Vargas Filho, 
o Getulinho, em Niterói, e no 
Hospital da Mulher de São 
João de Meriti. A OS emitiu 
uma nota de pesar. “Funcioná-
rios afirmam que ela sempre foi 
muito comprometida, compe-
tente e prestativa”, destacou.

COMO FOI O CRIME
Vizinhos contaram que 

dois homens foram à casa de 
Julia, no Parque São Vicente, 

na noite de terça-feira, por 
volta das 21h, e um tempo 
depois deixaram o imóvel com 
o carro da vítima. Crianças que 
estavam brincando estranha-
ram a movimentação e avisa-
ram aos pais, que foram até 
o local.

Como Julia não respon-
dia aos chamados, os vizi-
nhos arrombaram a porta e a 
encontraram com várias mar-
cas de facadas, principalmente 
no pescoço, pulmão e costas. 
Ela também estava amorda-
çada e com algodão na boca.

O carro dela foi achado 
nesta quarta-feira (26), em 
um outro bairro de Belford 
Roxo. O veículo estava com 
várias manchas de sangue. 
Documentos, dinheiro e car-
tões foram deixados no carro 
— apenas o celular de Julia 
foi levado.

Polícia prende suspeito 
de matar mulher trans a 
facadas e amordaçá-la na 

Baixada Fluminense

A vítima era uma técnica de 
enfermagem que trabalhava 
no Hospital Getúlio Vargas 

Filho, o Getulinho, em Niterói, e 
no Hospital da Mulher de São 
João de Meriti. Outro suspeito 

ainda não foi identificado

INVESTIGADO PELA MORTE DE JOVEM NA 
ROCINHA APARECE AMARRADO  
APÓS SUPOSTA AGRESSÃO
Um vídeo divulgado 
nas redes sociais 
mostra o momento 
em que Gabriel de 
Oliveira Leal, 22 anos, 
investigado no caso 
da morte de Jenifer 
Carvalho Paes, 19, 
aparece com as 
mãos amarradas 
saindo de uma van 
acompanhado de 
policiais civis na noite 
da última terça-feira 
(29), na Rocinha, na 
Zona Sul. Segundo 
familiares da vítima, 
o rapaz foi agredido 
por traficantes 
da comunidade e 
obrigado a prestar 
esclarecimentos sobre o caso na delegacia.
A Polícia Civil apura se Jenifer foi vítima de feminicídio praticado por 
Gabriel ou se ela se matou. O corpo dela foi encontrado, na segunda-
feira (28), com um tiro no peito, dentro da casa em que morava com o 
namorado. O que se sabe até o momento é que a arma usada na cena do 
crime pertencia a Gabriel. O armamento foi apreendido e também passou 
por perícia. O investigado prestou depoimento logo após supostamente 
ser agredido e passou por exame residuográfico, procedimento que vai 
procurar vestígios de metais, como chumbo e cobre, nas suas mãos e 
roupas. Em seguida, ele foi encaminhado ao Hospital Miguel Couto para 
cuidar dos ferimentos e depois liberado.

Segundo familiares da vítima, Gabriel 
de Oliveira foi agredido por traficantes 
e obrigado a prestar esclarecimentos 

sobre o caso na delegacia

Criança baleada  
na Praça Seca recebe  

alta hospitalar

Segundo a Receita, o valor total estimado das 
mercadorias apreendidas é de R$ 5 milhões

Receita Federal apreende 
1,5 tonelada de brinquedos 
com indícios de falsificação 

no Centro do Rio

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO



7

A Polícia Civil descobriu 
que bandidos usaram uma 
Kombi branca, com placa clo-
nada, para furtar uma moto-
cicleta, na Zona Sul do Rio. 
Apelidada de frete do crime, 
a ação foi filmada por câmeras 
de segurança e é alvo de uma 
investigação da 12ªDP (Copa-
cabana), que tenta identificar 
o bando responsável por prati-
car o delito. As imagens mos-
tram que o crime, ocorrido em 
março último, na Rua Ministro 
Viveiros de Castro, em Copa-
cabana, durou menos de um 
minuto.

A gravação revela que dois 
homens param uma Kombi. 
Em seguida, a dupla desce do 
veículo e se aproxima da moto-
cicleta, estacionada na cal-
çada. Os bandidos, um deles 
sem camisa e usando calça 

jeans, seguram a moto com 
as mãos e a carregam para o 
interior do utilitário. Depois, 
a Kombi clonada deixa o local 
levando o produto do furto. 
A polícia investiga ainda se o 
frete do crime também ocor-
reu em outras áreas do Rio. 
Numa das ações investigadas, 
os investigadores apuram se 
uma moto, furtada em Bota-
fogo, no último dia 27, por 
volta das 11h, também teria 

sido transportada em uma 
Kombi.

De janeiro a julho de 
2023, foram registrados 8.693 
furtos de veículos na Região 
Metropolitana do Rio, contra 
8.498 ocorridos no mesmo 
período de 2022. A compa-
ração revela um acréscimo de 
2% na ocorrência deste tipo 
de crime na região. Os núme-
ros do Instituto de Segurança 
Pública revelam ainda que, 
na Zona Sul, houve aumento 
no índice de furtos de veícu-
los nos seis primeiros meses 
deste ano, em relação ao pri-
meiro semestre do ano pas-
sado. Os maiores aumen-
tos ocorreram nas áreas da 
10ªDP (Botafogo), com 45%, 
na 15ªDP (Gávea), com 29% 
e na 12ªDP (Copacabana), 
com 17%.

HOMEM É DETIDO 
PELA PATRULHA 
MARIA DA PENHA DA 
GM DE ARRAIAL POR 
DESCUMPRIR MEDIDA 
PROTETIVA
Um homem foi detido pela Patrulha 
Maria da Penha da Guarda Municipal 
de Arraial do Cabo, município da 
Região dos Lagos após ser flagrado 
descumprindo uma medida protetiva. Segundo a ocorrência, a 
denúncia chegou ao setor através do WhatsApp. Após o recebimento 
da denúncia, os agentes, juntamente ao Inspetor do Plantão e o 
GAOp, realizaram uma diligência até o endereço da vítima, onde 
identificaram o suspeito. Ele até tentou fugir, mas foi detido. Diante 
dos fatos, o elemento foi encaminhado para a DEAM de Cabo Frio, 
onde permaneceu detido e à disposição das autoridades. Para auxiliar 
com denúncias, a Patrulha Maria da Penha de Arraial do Cabo solicita 
que denunciantes entrem em contato que entre em contato utilizando 
o número de WhatsApp (22) 98154-8286.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 1º DE SETEMBRO DE 2023

RONDA  
DO POVO
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Ação foi filmada 
por câmeras 

de segurança e 
é alvo de uma 

investigação da 
Polícia Civil

PF REALIZA OPERAÇÃO 
CONTRA EXPLORAÇÃO 
SEXUAL DE CRIANÇAS 
E ADOLESCENTES  
NA INTERNET

D
uas mulheres morreram e um menino de 7 anos 
ficou ferido durante uma troca de tiros na tar-
de desta quinta-feira (31), na Praça do Alvo-
rada, no bairro João XXIII, em Santa Cruz, 

Zona Oeste do Rio.
De acordo com informações preliminares da Polícia 

Militar, as vítimas foram alvejadas durante confronto entre 
milicianos. Segundo a corporação, uma das mulheres que 
não resistiu é mãe da criança que ficou ferida.

As mulheres e a criança estavam dentro do mesmo 
carro quando foram atingidas pelos disparos. Segundo a 
polícia, uma das mulheres morreu ainda no local do con-
fronto. A segunda chegou a ser socorrida, junto com o 
filho, e levada ao Hospital Municipal Pedro II, em Santa 
Cruz, mas não resistiu.

A criança encontrava-se em estado grave quando deu 
entrada no hospital. De acordo com a Secretaria Muni-
cipal de Saúde, o menino passava por uma cirurgia até a 
última atualização desta resportagem.

DINÂMICA DO CASO
Conforme as primeiras informações da PM, um mili-

ciano conhecido como Rafinha, ligado ao “Bonde do Nanan/
Malvadão”, estaria dentro de uma barbearia.

Milicianos rivais, integrantes do “Bonde do Zinho”, 
estariam em carro quando tentaram atingir Rafinha. No 
confronto, a criança, a mãe dela e uma outra mulher aca-
baram sendo atingidas. Rafinha, que seria alvo dos outros 
criminosos, conseguiu fugir do local.

A Polícia Civil pren-
deu, nesta quinta-feira 
(31), um suspeito de 
assaltar vendedores de 
celulares pela internet, 
na Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste. A ação foi 
realizada pela 16ª DP 
(Barra da Tijuca) e os 
agentes encontraram 
Carlos Adriano Pequeno 
Milanez da Silva, de 20 
anos, escondido em uma 
pousada no Jardim Oceâ-
nico. Contra o criminoso, 
foi cumprido um man-
dado de prisão preven-
tiva pelo crime de roubo, 
expedido pela 2ª Vara 
Criminal de Jacarepaguá. 

Carlos Adriano já 
havia sido preso pelo 
mesmo crime, em março 
deste ano, durante uma 
ação da 41ª DP (Tanque), 
junto com outro homem, 
identificado como Micael 
Campos Pereira, 21. A 
dupla faz parte de uma 
quadrilha que se passa 
por compradores de celu-
lares anunciados online e 
armam emboscadas para 
roubar os anunciantes. 
As investigações desco-
briram que eles entra-
vam em contato com 
as vítimas fingindo ser 
mulheres e marcavam a 
entrega, quando come-
tiam os roubos. Eles 
chegaram a usar a foto 
de uma grávida em um 
aplicativo de mensagens 
para enganar o vendedor. 

Os casos mais recen-
tes aconteceram nos dias 
13, 5 e 4 de junho e foram 
registrados por câmeras 
de segurança. Nos três 
episódios, os crimino-
sos aparecem em uma 
motocicleta e se apro-
ximam dos vendedo-
res assim que eles che-
gam aos locais combina-
dos para a entrega dos 
aparelhos, anunciando 
o roubo. Em algumas 
situações, os assaltan-
tes utilizam mochila de 
entrega. Após pegarem 
os pertences das vítimas, 
os homens fogem. 

Carlos Adriano foi 
identificado como um 
dos ocupantes do veículo 
usado no assalto do dia 
5 de junho. O suspeito 
preso já tinha outras 
anotações criminais por 
ameaça; associação cri-
minosa; dano; furto de 
telefone celular; injúria; 
porte de arma; roubo a 
transeunte; e roubo. A 
maioria dos delitos acon-
teceram na Zona Oeste 
do Rio, nos bairros do 
Anil, Curicica, Pechin-
cha e Barra da Tijuca. 
Parte dos crimes foram 
cometidos quando ele 
ainda era adolescente.

Polícia prende 
suspeito 
de roubar 
vendedores 
de celulares 
pela internet

Troca de tiros envolvendo milicianos 
deixa duas mulheres mortas e 
criança ferida em Santa Cruz

Menino de 7 anos deu entrada 
em estado grave no Hospital 
Municipal Pedro II. Uma das 
vítimas que não resistiu era 

mãe da criança, segundo a PM

A Polícia Federal realizou, na manhã desta quinta-feira (31), a Operação 
Casual Encounter visando combater o abuso e a exploração sexual de 
crianças e adolescentes na internet. Na ação, os agentes cumpriram um 
mandado de busca e apreensão na cidade de Paraty, na Costa Verde. De 
acordo com as investigações, as ações do suspeito estão relacionadas 
ao abuso sexual infantojuvenil e as suspeitas são de que ele teria 
armazenado vídeos e fotos de sexo envolvendo crianças e adolescentes. 
Durante a ação, os policiais apreenderam equipamentos de informática 
que serão analisados pelo setor de perícias da Polícia Federal. O suspeito 
responderá por armazenar imagens com conteúdo pornográfico de 
crianças e adolescentes, com pena prevista de 4 anos de prisão.

Quadrilha usa Kombi clonada 
para furtar moto no Rio
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Você vai sentir-se mais ansioso e com a necessidade de tomar decisões 
importantes no seu relacionamento. O céu aconselha a se colocar no lugar 
do outro para entender a situação e flexibilizar com a intenção de resolver um 
assunto. A outra parte terá a oportunidade de mudar o ponto de vista e encontrar 
outros caminhos. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

É importante vencer os conflitos emocionais que o impedem de se posicionar 
no trabalho. Isso vale também para o desenvolvimento de uma rotina saudável, 
porque a saúde pode ser mexida. Não tome decisões impulsivas, contudo uma 
nova possibilidade se apresenta para resolver um desafio que se apresenta 
com um grupo de pessoas.

TOURO
21 abr a 20 mai

Um projeto mobiliza decisões relevantes que o levam a avaliar o seu 
posicionamento daqui para frente. Essa situação pede autoestima para 
obter resultados favoráveis no desenvolvimento de seus interesses 
pessoais. Ficam em destaque também a relação com os amigos, 
ideias que precisam ser colocadas em prática e namoro.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É preciso aprender a expor a sua opinião. A sua dificuldade talvez seja se 
relacionar com uma pessoa que pensa diferente de você e que deseja 
viver outras experiências. Analise com sabedoria as mudanças que estão 
envolvidas nessa decisão, porque, independentemente do lado que decidir 
seguir, as transformações são inevitáveis.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você alcança um determinado ponto da sua vida em que deverá tomar 
uma decisão importante financeira. Fica em destaque as contas, as dívidas, 
acertos de contas e qualquer investimento mais expressivo. Os conflitos 
devem ser colocados à mesa de uma forma realista para que a sua vida tome 
um rumo diferente. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você alcança um determinado ponto da sua vida em que deverá tomar uma 
decisão importante financeira. Fica em destaque as contas, as dívidas, acertos de 
contas e qualquer investimento mais expressivo. Os conflitos devem ser colocados 
à mesa de uma forma realista para que a sua vida tome um rumo diferente.

LIBRA
23 set a 22 out

Você vem guardando muita coisa sozinho, ou muitas situações estão nas 
suas costas. Isso pode desencadear em conflitos na forma de se relacionar 
com pessoas do seu convívio ou do seu trabalho. O fato é que a sua rotina 
precisa ser organizada, e, para isso, a liderança deve ser lapidada. É um 
processo de amadurecimento. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

São ativados namoro e romances. Os conflitos atrapalham o seu 
posicionamento, entretanto uma decisão amorosa deve ser tomada. Essa 
experiência também pode se tratar de acontecimentos que envolvem 
os filhos. O céu pede coragem para tomar uma decisão importante no 
desenvolvimento de um projeto promissor.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Não será possível ficar “em cima do muro”. A vida pede coragem para 
focar suas metas e colocar os planos em prática, independentemente das 
circunstâncias. Por esse motivo, é preciso ter um campo de visão e vencer os 
conflitos existentes. Essa experiência também pode mexer com relação com 
a família, os pais e os sogros

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É um dia agitado em família e decisões precisam ser tomadas. Existem 
conflitos, porque essa decisão tende a mudar o seu cenário atual. O céu 
pede coragem para assumir as rédeas da sua vida a fim de vivenciar uma 
relação com mais qualidade. Essa experiência pode tocar a relação com os 
pais, sogros, chefes e o relacionamento amoroso. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Existe a necessidade de se posicionar com pessoas do seu convívio. Nessa 
experiência, é preciso expor o que pensa com qualidade para resolver conflitos 
entre as pessoas. Um outro ponto de vista é interessante e precisa ser 
considerado, principalmente para se encontrarem soluções financeiras. Ficam 
em destaque viagens e cursos.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Está em suas mãos tomar uma decisão importante financeira. As 
relações de parcerias, sociedades e contratos precisam de ajustes, e, 
para isso, você deve considerar outros caminhos para certificar se é 
viável. Essa experiência pode envolver acertos de contas, empréstimos e 
financiamentos.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDOMUNDO
DOS FAMOSOSDOS FAMOSOS

MAÍRA CARDI E THIAGO NIGRO 
SE CASAM CINCO MESES APÓS 
ASSUMIREM NAMORO
Maíra Cardi e Thiago Nigro pegaram a todos de 
surpresa ao se casarem nessa terça-feira (29). Nas 
redes sociais, a influenciadora publicou alguns 
registros do evento, que contou com cerca de 80 
convidados. Os dois assumiram o relacionamento 
há cinco meses, em março deste ano.
Maíra e Thiago ficaram noivos um mês após 
tornarem o relacionamento público. Vale 
lembrar que o término de Thiago com Camila 
Ferreira foi envolto em uma polêmica de 
suposta traição do influenciador com Maíra.

ISIS VALVERDE POSA DE BIQUÍNI E 
FAZ DANCINHA AO CURTIR DIA DE 
DESCANSO ANTES DE NOVO PROJETO

Isis Valverde, de 36 anos, 
aproveitou um dia de lazer 
e descanso neste domingo 
(20) no Rio de Janeiro. 
A atriz compartilhou nas 
redes sociais um carrossel 
de registros do momento 
de descontração. Na 
publicação, ela aparece de 
biquíni enquanto toma sol 
à beira da piscina, dança 
ao som de uma música 
de Marina Sena e também 
abraça o filho, Rael, de 4 
anos de idade, fruto do 

casamento com André 
Resende, que acabou 
em 2022. “Aproveitando 
os últimos dias antes 
de começar a gravar 
um novo projeto”, 
escreveu ela. 
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C
om produção da Aventura e patrocí-
nio do Bradesco Seguros, a peça fica 
em cartaz entre os meses de outubro 
e dezembro, com Laila Garin no pa-
pel de Elis Regina e Dennis Carvalho 
na direção. Ingressos no Rio já estão 
disponíveis.

Sucesso de bilheteria, visto por mais 
de 100.000 espectadores, o espetáculo “Elis, A Musical”, uma 
produção da Aventura, volta aos palcos em uma edição espe-
cial comemorativa de 10 anos. A estreia acontece no dia 05 
de outubro, em São Paulo, no Teatro Sérgio Cardoso, onde 
fica um mês em cartaz. Em seguida, o espetáculo vai para 
o Rio de Janeiro, para uma temporada na capital, no Teatro 
Riachuelo, de 9 de novembro a 10 de dezembro e em Nite-
rói, no Teatro Niemeyer, nos dias 15, 16 e 17 de dezembro.

No papel de Elis Regina, estará a atriz Laila Garin, que 
viveu a estrela na primeira temporada, interpretando a Pimen-
tinha, apelido carinhoso da cantora. O texto de Nelson Motta 
e Patrícia Andrade conta novamente com a direção de Den-
nis Carvalho, que fez sua estreia no teatro com o aclamado 
espetáculo.

“Além de celebrar esta grande artista, este musical é um 
marco na minha vida. Muita coisa mudou nestes 10 anos e 
o espetáculo ganha novas camadas”, conta Laila.

Com novidades no elenco, figurino e cenografia, o musical 
promete emocionar, mais uma vez, os espectadores, recriando 
os momentos mais marcantes da carreira e trajetória pessoal 
da cantora gaúcha e apresentando mais de 50 obras musicais 
que se tornaram grandes sucessos na voz da artista.

Os ensaios começaram na última quinta-feira, dia 24, no 
Rio, e os ingressos para a temporada na cidade já estão à 
venda pela plataforma Sympla.

Premiado espetáculo

volta aos palcos do Rio em edição 
especial de 10 anos

No Rio, 
espetáculo 
acontece 
no Teatro 
Riachuelo
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DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN

Divulgação
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Disputa se estenderá durante setembro, 
com fi nal daqui a um mês

Divulgação

CHRIGOR ESTREIA NO 
RENASCENÇA CLUBE

O 
Circo Internacional da China traz ao Brasil o espetáculo Mundo Jurássico, uma 
superprodução inédita para toda a família. O sábado do dia 2 de setembro será 
inesquecível, duas sessões imperdíveis: às 15h e 19h.    

Conhecidos pela excelência em suas performances, a Zigong Acrobatic Troupe 
of China une em um único show toda a magia e encantamento que a milenar escola 

chinesa de acrobacias é capaz de proporcionar e os dinossauros que fascinam crianças e adultos. 
Neste novo espetáculo Mundo Jurássico, 45 habilidosos acrobatas, dançarinos e contorcionis-
tas se dividem no palco no decorrer de cinco 
atos, apresentando números desafiadores e 
ao mesmo tempo delicados. 

Além das performances eletrizantes, o 
cenário, painel de led de última geração, ilu-
minação, trilhas sonoras e os figurinos, espe-
cialmente desenvolvidos para o espetáculo, 
unem modernidade e tradição e colaboram 
para prender a atenção e fascinar o público 
de todas as idades. Após um fim de semana 
de muita diversão no Dinosaur Hall Amuse-
ment Park, em Zigong, na China, Ding Ding 
e Qiqi, dois alunos do ensino médio, movi-
dos pela curiosidade invadem o laboratório 
do Museu do Dinossauros à noite e surpre-
endem o Dr. Gu Gugu trabalhando em um experimento que tem como objetivo trazer os dinos-
sauros de volta à vida. 

Em uma noite repleta de emoções e aventuras, os amigos testemunham uma disputa entre 
dinossauros, vivenciam contradições e conflitos até um desfecho apoteótico. Desafiando as leis 
da gravidade, o Circo Internacional da China promete encantar o público com um espetáculo 
emocionante e de tirar o fôlego.     

CIRCO INTERNACIONAL DA CHINA TRAZ AO BRASIL SEU 
NOVO ESPETÁCULO MUNDO JURÁSSICO AO QUALISTAGE

A Batata da Paz, loja espe-
cializada em batata recheada, 
acaba de lançar uma carta de 
drinks. Entre as opções, des-
taque para Lagoa Azul, leva 

vodka, limonada ou refri-
gerante de limão e Curaçau 
Blue(R$24,90). Já o Sex On 
The Beach é feito com suco 

de laranja, suco de cranberry, 
vodka Smirnoff e xarope de 

fruta(R$24,90). O Chocolate 
Martini leva licor de creme de 
chocolate e vodka com cober-
tura de chocolate(R$24,90). 
Também tem Gin e outros 

drinks deliciosos.
Outra novidade da 

casa são as limonadas 
francesas(R$14,90) com fruta 
batida e textura cremosa com 
sabores especiais. Tem de Mir-

tilo, maracujá e morango.

A União de Maricá rece-
beu na noite de terça-feira, os 
sambas concorrentes para o 
Carnaval 2024. 20 composi-
ções foram inscritas no con-
curso, que terá início no dia 8 
de setembro, com final no dia 
29, e dará uma premiação de 
R$ 75 mil à obra vencedora. 
De autoria do carnavalesco 
André Rodrigues, a escola vai 
estrear na Sapucaí, pela Série 
Ouro, com o enredo “O Espe-

rançar do Poeta”, uma grande 
homenagem ao ato de com-
por, tendo como fio condutor 
Guaracy Sant’Anna, o Guará, 
autor de clássicos como “Sor-
riso Aberto” e “Catatau”.

Durante toda a noite, a 
quadra da União de Maricá 
recebeu uma grande movi-
mentação com a chegada dos 
compositores. O diretor de 
carnaval Wilsinho Alves, o 
diretor musical Jotapê e o 

músico Paulão 7 Cordas rece-
beram as obras, que estão dis-
poníveis no canal da escola 
no YouTube (www.youtube.
com/@uniaodemarica).

A primeira etapa da dis-
puta vai acontecer na próxima 
semana, 8 de setembro, a par-
tir das 17h. Antes das par-
cerias concorrentes subirem 
ao palco, uma grande roda 
de samba será comandada 
pelo músico Mingo Silva, 

do Samba do Trabalhador, 
com a sua banda. Tudo com 
entrada gratuita na quadra da 
União de Maricá, localizada 
na Rodovia Amaral Peixoto, 
nº 29024, em frente ao Ata-
cadão, no Centro.

Em 2024, a escola marica-
ense será a sexta a cruzar a 
Sapucaí pela Série Ouro, na 
sexta-feira, no dia 9 de feve-
reiro, em busca do acesso ao 
Grupo Especial.
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Evento acontece no próximo sábado

SERVIÇO
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Local: Qualistage - Av. Ayrton Senna, 3000 - 
Barra da Tijuca

Horário das apresentações: sábado às 15h 
e às 19h (2 SESSÕES)

A casa abre 1h30 antes
Venda ingresso: https://qualistage.com.br/

eventim/148/circo-da-china
Classifi cação etária: livre

Informações: https://qualistage.com.br/
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Horário de funcionamento: todos os dias, 
11h às 15h / 18h às 23h59.

Endereço: Estrada da Soca, 73, loja A – 
Taquara

Telefone: (21) 96541-5555
Instagram: @batatadapazofi cial
Site: www.batatadapaz.com.br
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Data: 02 de setembro (sábado)
Horário: 15h

Local: Renascença Clube - Rua 
Barão de São Francisco, 54 – 

Andaraí
Censura Livre (menores só 

acompanhados dos responsáveis)

Show vai contar com muito samba de raiz, samba 
enredo, pagode dos anos 90 e muito mais
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O ManpowerGroup, consultoria de 
soluções de Recursos Humanos, está 
com mais de 30 oportunidades abertas 
para o cargo de Representante Comer-
cial, na Zamboni, distribuidora ataca-
dista. As vagas contemplam as regiões de 
Angra dos Reis, Bangu, Barra, Barra do 
Piraí, Barra Mansa, Búzios, Cabo Frio, 
Cachoeiras de Macacu, Campo Grande, 
Campos dos Goytacazes, Casimiro de 
Abreu, Duque de Caxias, Itaboraí, Ita-
guaí, Itatiaia, Jacarepaguá, Magé, Manga-
ratiba, Maré, Mendes, Mesquita, Miguel 
Pereira, Nilópolis, Nova Friburgo, Pinhei-
ral, Piraí, Resende, Rio Bonito, Rio Claro, 
Rio das Flores, Santa Cruz, São Pedro da 
Aldeia, Saquarema, Silva Jardim, Teresó-
polis, Tijuca, Valença, Vassouras e Volta 
Redonda.

Para se candidatar é necessário ter 
Ensino Médio completo, contrato PJ/
MEI e Excel Básico. Para mais informa-
ções e concorrer às vagas, basta acessar 
o link até sexta-feira, dia o dia 1º.

A Sicredi, instituição financeira 
cooperativa, está com 1.340 vagas de 
emprego disponíveis em todo o Bra-
sil. As oportunidades são, principal-
mente, para as frentes de Desenvol-
vimento de Negócios, Atendimento, 
Administrativo, Crédito, Tecnologia 
da informação, Produtos e Serviços, 
Comunicação, Marketing e Canais.

Os interessados devem acessar 
este site para se inscrever no pro-
cesso seletivo. Alguns dos postos 
disponíveis são de gerente de negó-
cios, assistente de negócios e assis-
tente de atendimento. Aproximada-
mente metade das vagas estão nas 
regiões Sul e Sudeste do país.

Além de concorrer às chances 
elencadas, é possível se inscrever 
no Banco de Talentos da cooperativa, 
visando a uma contratação futura. O 
cadastro também é feito no endereço 
virtual da Sicredi.
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A 
Secretaria Mu-
nicipal de Ciên-
cia e Tecnologia 
do Rio de Janeiro, 

por meio das Naves do Conhe-
cimento, abriu inscrições para 
mais de 3.200 vagas em cursos 
e oficinas gratuitas nas áreas 
de tecnologia e empreendedo-
rismo. Palestras e workshops 
também fazem parte da pro-
gramação do mês de setembro.

Entre os temas ofereci-
dos pelas Naves do Conhe-
cimento estão:
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De acordo com a secre-

tária de Ciência e Tecnolo-
gia, Tatiana Roque, as uni-
dades exercem um papel fun-
damental pela oportunidade 
de qualificação oferecida em 
um mundo de rápida trans-
formação.

– As Naves do Conheci-
mento contribuem para que 
a tecnologia seja acessível a 
todos e não se transforme em 
uma ferramenta de aprofun-
damento das desigualdades 
econômicas e sociais. Nosso 
objetivo é capacitar as pessoas 
para que elas possam sonhar 
com um futuro melhor.

Para ter acesso ao crono-
grama completo das ativi-
dades e fazer a inscrição, é 
preciso acessar o link: www.
navedoconhecimento.rio.

Divulgação

A parceria prevê a oferta de cursos de graduação e 
pós-graduação voltados para o varejo

���������	�
	�
����
	�	
�����
	��	����	���	�
�
��	

�����������
	�
�����
���
A Faculdade do Comércio 

(FAC) e o Clube de Direto-
res Lojistas do Rio de Janeiro 
(CDLRio) anunciaram uma 
parceria para promover edu-
cação e qualificação profissio-
nal no setor de comércio e ser-
viços. A FAC é uma entidade 
ligada à Associação Comercial 
de São Paulo, eleita em 2022 
como a quinta Melhor Facul-
dade Privada do Brasil pelo 
Guia da Faculdade do Estadão.

A parceria com o CDLRio 
prevê a oferta de cursos de gra-
duação e pós-graduação volta-
dos para o varejo e comércio, 
com foco em temas como ges-
tão e negócios. Eles têm o obje-
tivo de contribuir para o desen-
volvimento do setor de comér-
cio e serviços do Rio de Janeiro, 
oferecendo aos profissionais a 
oportunidade de qualificação 
e atualização para atender às 
demandas do mercado.

Os cursos e eventos promo-
vidos pela FAC e pelo CDLRio 
estarão disponíveis para pro-
fissionais de todos os níveis 
de experiência. As aulas serão 
ministradas por professores 
experientes e qualificados.

Na avaliação do presidente 
do CDLRio e do SindilojasRio, 

Aldo Gonçalves, a FAC vai pre-
encher uma lacuna na forma-
ção especializada no comércio. 
“A educação e o comércio têm 
uma importante relação, espe-
cialmente quando analisamos 
como a educação pode influen-
ciar no sucesso dos negócios. 
Assim, o comércio varejista e 
os serviços podem se benefi-
ciar ao investir em tecnologias 
educacionais para capacitar sua 
força de trabalho, contribuindo 
para melhorar a eficiência ope-
racional, aprimorar o atendi-
mento ao cliente e adaptar-se 
às mudanças rápidas do mer-
cado”, avalia Gonçalves.

A FAC oferece de forma on-
-line os cursos de Graduação 
em Gestão Comercial, Gestão 
Logística, Gestão de RH, Sis-
temas para a Internet, Ciên-
cias Contábeis, Gestão Finan-
ceira, Marketing e Comércio 
Exterior: e pós-graduação em 
Comércio Exterior e Negó-
cios Internacionais, Gestão de 
Projetos, Gestão Estratégica 
de Negócios, Gestão Estraté-
gica de Pessoas e Liderença, 
Gestão Financeira e Contro-
ladoria, Logística Empresa-
rial Estratégica e Negócios e 
Marketing Digital.
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Aulas tratarão de tecnologia e empreendedorismo

Projeto vai capacitar1.5 mil profi ssionais e cuidadores familiares nos 92 municípios fl uminenses

Alguns dos postos disponíveis são de gerente de negócios, 
assistente de negócios e assistente de atendimento
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Daniele Rodrigues, estudante de Nutrição, é modelo e hoje volta 
para mostrar um pouco mais do seu ensaio fotográf ico. Ela tam-
bém é bailarina da dança do ventre onde arrasa nas suas apresen-
tações.  Em nossa coluna volta num ensaio bem sensual e mostra 
que como modelo também faz sucesso.  Contatos através do insta-
gram: @dani.rjcasting

ENTREVISTA
MODELO: DANIELE RODRIGUES

BAIRRO: ILHA DO GOVERNADOR

FOTOS: LUIZ CORDEIRO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Recreio
Comida: Arabe
Música: Anos 80
Viagem: Portugal
Qualidade: Sou uma pessoa justa
Defeito: Falar o que penso
Signo: Câncer
Time: Flamengo
Sonho de consumo: Viajar o mundo
Livro: A Cabana

Point: Praia do Recreio
Posaria para uma revista masculina: Sim
Objetivo de vida: Terminar minha faculdade
Perfume: Chanel
O que faz para para manter a forma: Academia 
Filme: Antes de Você
O homem ideal para você tem que ser: Justo e 
de caráter.
Parte do seu corpo que mais gosta: Minhas 
pernas.

Depende do momento.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES
DIVULGAÇÃO

A Justiça do Rio de 
Janeiro decidiu 
que o Estádio de 
São Januário, do 
Club de Regatas 
Vasco da Gama, 

na zona norte da cidade, con-
tinuará fechado para o públi-
co. A decisão é da Segunda 
Câmara de Direito Privado 
do Tribunal de Justiça do Rio, 
que entendeu que a medida 
deve ser mantida até a reali-
zação de perícia por questão 

de segurança dos torcedores, 
de moradores da região e de-
mais pessoas que circulam no 
entorno do local.

Por 2 votos a 1, foi dado 
parcial provimento ao recurso 
do Vasco da Gama para que 
o estádio realize as partidas 
com portões fechados. Para a 
relatora do processo, desem-
bargadora Renata Cotta, a res-
ponsabilidade pela segurança 
do consumidor no ingresso 
e saída do evento é do clube 

mandante. “A segurança do 
evento e dos consumidores 
é um princípio fundamental 
do esporte”, destacou no seu 
voto.

A magistrada relembrou os 
atos de vandalismo e desor-
dem ocorridos no dia 22 de 
junho, após jogo do Vasco da 
Gama contra o Goiás em São 
Januário. Ela afirmou ainda 
que os jogos sem a presença de 
público, realizados no estádio 
demonstraram que a medida 

foi efetiva, uma vez que não 
houve incidente nas partidas 
realizadas após a implemen-
tação da medida.

A desembargadora Renata 
Cotta disse ainda que o can-
celamento de planos de sócios 
torcedores, alegado no pro-
cesso, não foi comprovado e 
que caberá ao juízo de origem, 
na primeira instância, avaliar 
as condições de segurança do 
estádio após a realização de 
perícia técnica no local.  

A CBF anunciou, no fim da tarde desta quarta-feira 
(30), a demissão da técnica Pia Sundhage. A treinadora 
sueca não resistiu à campanha ruim na Copa do Mundo 
da Austrália e da Nova Zelândia, quando o Brasil caiu 
na fase de grupos.

O contrato de Pia com a CBF iria até as Olimpíadas 
de Paris, mas a entidade decidiu pelo fim imediato do 
trabalho. Além dela, deixam a Seleção também os auxi-
liares Lilie Persson e Anders Johansson, e a observa-
dora técnica Ann-Helen Grahm, todos também suecos.

A mudança na comissão técnica não será a única na 
seleção feminina. Após a eliminação precoce na Copa, 
já tiveram suas saídas anunciadas a coordenadora de 
seleções, Ana Lorena Marche; a supervisora da sele-
ção principal, Mayara Bordin; o técnico da seleção sub-
20, Jonas Urias, e sua auxiliar Bia Vaz; e a assessora de 
imprensa, Laura Zago.

Pia Sundhage estava no comando da seleção bra-
sileira feminina desde agosto de 2019. Neste período, 
foram 57 jogos disputados, 34 vitórias, 13 empates e 
dez derrotas. Além do fracasso na Copa, a sueca tam-
bém deixou a desejar nos Jogos Olímpicos de Tóquio, 
com sua equipe sendo eliminada nas quartas de final.

CBF anuncia 
demissão de Pia 
Sundhage da 

seleção brasileira 
feminina

Campanha ruim na Copa do Mundo sacramentou 
saída da treinadora sueca do cargo ESTÁDIO DO VASCO 

PERMANECERÁ FECHADO 
PARA O PÚBLICO, 
DECIDE JUSTIÇA

Decisão é da Segunda Câmara de Direito Privado do TJRJ

DIVULGAÇÃO



Sem poder utilizar São Januário com portões aber-
tos, o Vasco continua buscando um local para mandar 
suas partidas no Brasileiro com a presença dos seus 
torcedores. O desejo do Cruz-Maltino é atuar no Rio 
de Janeiro, com isso o Nilton Santos passa a ser uma 
opção. De acordo com informações do portal “LAN-
CENET”.

A principal dificuldade de jogar no estádio do Bota-
fogo seria a grama sintética do Nilton Santos. O enten-
dimento é de que a falta de costume dos jogadores do 
Vasco poderá levar a equipe Cruz-Maltina a ter um pre-
juízo de rendimento no local.

O próximo jogo do Vasco como mandante é contra 
o Fluminense no próximo dia 16. O desejo do clube 
carioca é de que o jogo seja no Maracanã, porém, um 
dia depois do clássico, o Flamengo enfrenta o São Paulo, 
pela final da Copa do Brasil, com isso, dificilmente o 
estádio está à disposição do Cruz-Maltino.
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Vice de futebol vive momento de muitas críticas

Divulgação
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NEYMAR 
PARTICIPA DE 

TREINO DO 
AL-HILAL, E PODE 

FAZER ESTREIA 
NESTE SÁBADO
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Apesar de todos os esforços, 
a escalação de Tiquinho Soares 
para o jogo do Botafogo contra o 
Flamengo, sábado (2), no Estádio 
Nilton Santos, é considerada difí-
cil, segundo informado pela coluna 
“Panorama Esportivo”, do jornal 
“O Globo”.

De acordo com as informações, 
o Botafogo mantém cautela e pro-
grama que Tiquinho só saberá se 
vai para o jogo ou não na véspera 
do clássico. O Glorioso terá treino 
nesta sexta-feira visando a partida 
pela 22ª rodada do Campeonato 
Brasileiro-2023.

O departamento de futebol do 
Botafogo considera curto o tempo 
para ter Tiquinho em campo. Além 
disso, outra preocupação é uma 
hipotética perda de força muscu-
lar, o que poderia provocar uma 
nova lesão.

Tiquinho Soares sofreu uma 
lesão no ligamento colateral medial 
do joelho esquerdo no jogo con-
tra o Cruzeiro, dia 5 de agosto, 
no Mineirão. O prazo inicial esti-
mado pelo Botafogo para recupera-
ção era de cinco semanas. Depois 
do clássico, o Brasileirão vai parar 
em virtude da data Fifa.
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Divulgação

Botafogo considera curto o tempo para ter jogador em campo
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�pressão sobre Mar-
cos Braz, vice de fu-
tebol do Flamengo, 

vem aumentando a cada dia, 
neste momento ruim do clube 
carioca na temporada. Ape-
sar disso, de acordo com in-
formações do jornalista Mau-
ro Cezar Pereira, o presidente 
do Flamengo, Rodolfo Lan-
dim, negou a saída de Braz, 
e também que o Rubro-Ne-
gro vá contratar outro diri-
gente para o departamento 
de futebol.

Na atual temporada, o 
Flamengo não conquistou 
o título do Mundial de Clu-
bes, do Carioca, da Super-
copa do Brasil, da Recopa 
Sul-Americana, e da Liber-
tadores. O Rubro-Negro está 
na final da Copa do Brasil, 
e com o Brasileiro bem pró-
ximo do Botafogo, a compe-
tição de mata-mata é a prin-
cipal esperança para que o 
clube não termine 2023 de 
mãos abanando.

Marcos Braz ocupa a fun-
ção de vice de futebol desde 
2019, quando Rodolfo Lan-
dim iniciou o seu primeiro 
mandato. Juntos, os dois con-

quistaram títulos de muita 
expressão como duas Liber-
tadores, dois Brasileiros e 
uma Copa do Brasil. O ano 
que vem é o último ano da 
gestão de Landim.
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A confusão entre Gabi-
gol e Marcos Braz come-
çou no duelo do Flamengo 
contra o Fortaleza, quando 
o camisa 10 saiu de campo 
com o tornozelo machu-
cado. O fato culminou ini-
cialmente na discussão sobre 
o gramado do Maracanã, que 
todo mundo ficou sabendo 
logo após o ocorrido no ves-
tiário do Mengão.

Agora, para apimen-
tar ainda mais o climão na 
Gávea, a reportagem da 
ESPN trouxe o teor do papo 
que tiveram Braz x Gabi, em 
mais um capítulo do BBB 
do Fla – como preferir cha-
mar tudo que vem aconte-
cendo desde o início da atual 
temporada. O vice de fute-
bol impediu que o jogador 
saísse do estádio antes do 
sorteio do doping e tomou 

uma invertida.
Gabriel Barbosa disparou 

que gostaria de um gramado 
de qualidade, sendo pron-
tamente respondido: “Quer 
gramado bom? Vai para a 
Premier League”, sugeriu o 

dirigente antes de ser retru-
cado em relação ao que faz 
no CRF. O cartola não gos-
tou e questionou o centro-
avante: “O que você fez na 
Europa?”, lançou.

Desde então, Marcos 

Braz tem evitado ir ao CT 
Ninho do Urubu e a relação 
entre as partes ficou total-
mente fria, atrapalhando até 
conversas mais sérias que 
poderiam ocorrer. Vale lem-
brar o currículo de Gabigol 

desde que desembarcou no 
Rio de Janeiro: 256 jogos, 
153 gols, Libertadores (2x), 
Brasileirão (2x), Campeo-
nato Carioca (3x), Supercopa 
(2x), Copa do Brasil (1x) e 
Recopa Sul-Americana (1x).
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